

COMENTARIOS

Un avance en la agenda legislativa de Economía

La reciente promulgación de la ley que impulsa la incorporación de más mujeres en los directorios corporativos es un avance relevante, parte de una estrategia legislativa integral que el Ministerio de Economía ha promovido bajo el gobierno del Presidente Boric.

Desde el inicio de la administración, destacan proyectos como la reforma al sistema de permisos sectoriales, que reducirá entre un 30 y 70 % los tiempos de tramitación sin afectar estándares regulatorios, así como también los avances en el fraccionamiento pesquero, equilibrando cuotas entre los sectores artesanal e industrial.

Además de esto, en el Congreso avanzan iniciativas como la creación de la Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo (Afide) que busca mejorar el acceso al financiamiento para empresas innovadoras; y el proyecto de ley de cabotaje marítimo, que abrirá la competencia y reducirá tarifas en el transporte interno.

La ley “Más Mujeres en Directorios” no es una medida aislada: es parte de una agenda que moderniza el Estado, acelera inversiones, promueve innovación, fortalece equilibrios sectoriales e impulsa la igualdad de género en altos mandos corporativos.

La subsecretaria de Economía, Javiera Petersen, destacó que esta ley no solo promueve la igualdad, sino que mejora la productividad. La diversidad genera mejores gobiernos corpo-



“
La ley “Más Mujeres en Directorios” no es una medida aislada”.

José Zúñiga Verdugo
Seremi de Economía Fomento y Turismo

rativos y políticas internas. Este paso apunta a un país más equitativo, donde la diversidad impulsa innovación y crecimiento sostenible. El desafío ahora es consolidar estas transformaciones sin perder de vista los proyectos clave pendientes.

Estas iniciativas son solo algunos proyectos que ha impulsado nuestra cartera. Ese es el mérito del enfoque: avanzar de forma coordinada, reuniendo en una sola legislatura temas económicos, productivos, inclusivos y feministas. Nuestro trabajo aún no finaliza e impulsaremos hasta el último día los proyectos en discusión, pero lo ocurrido demuestra que el gobierno ha enfrentado múltiples desafíos sin descuidar ninguno.